辰巳丘だより 16

平成30年12月17日(月) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

素晴らしい演奏を披露 卒業演奏会 ~芸術コース音楽専攻~

12月8日(土)、寒波が日本列島を覆いみぞれ交じりの雨が降るあいにくの天気でしたが、今年度の芸術コース音楽専攻の最後を締めくくる卒業演奏会が石川県文教会館大ホールで行われ、音楽専攻3年生8名が3年間の集大成として、日頃の練習の成果を思い思いの曲で披露しました。

会場には保護者の皆さんをはじめ、生徒、先生、音楽講師の方々が多数詰めかけ、熱のこもった演奏に耳を傾け大いに会場を盛り上げました。最後は、3年生全員で Kiroro の「未来へ」を歌い、日頃の感謝の気持ちを保護者や先生方に伝え、会場は感動の渦に包まれました、素晴らしい演奏会でした。3年生音楽専攻の諸君、今後の進路に向けて大きな飛躍を期待します!

















いしかわジュニアアートステージ ~本校生徒による似顔絵・作品展示~

今年度初めて石川県主催の「いしかわジュニアアートステージ」が12月9日(日)に県音楽堂交流広場で開かれました。この催しは、文化・芸術分野において県内トップレベルで活躍する児童・生徒の活動を体験・交流を通して広く県民に知ってもらうイベントで、県内高校生による書道パフォーマンスや生け花体験、全国総文などに出品された絵画、彫刻、写真、書道などの作品が展示されました。本校からは、県総文、金沢地区展で優秀賞を獲得した美術専攻生の絵画4点、彫刻2点、写真2点が展示されまし

た。また、美術専攻生による似顔絵体験イベントも行われ、訪れ た人々を大いに楽しませました。

展示された作品を鑑賞しましたが、他校の生徒の作品と比べて本校生徒の作品はどれも群を抜いて優秀で、似顔絵イベントと合わせて、改めて、「芸術の辰巳丘」をPRできたように思います。参加した生徒の皆さん、お疲れ様でした。

